

# Freie Wähler Einbeck 21 haben sich gegründet und zeigen ihre vordringlichen Ziele auf

Vorsitzender Holger Niedrig kandidiert direkt für den Landtag – Bürgerbegehren

**Einbeck / Kreiensen** (red). Am 27. Juli hat sich die Wählergemeinschaft Freie Wähler Einbeck 21 offiziell gegründet. In den Vorstand wurden gewählt: 1. Vorsitzender Holger Niedrig, 2. Vorsitzender Heiko Jörns, Schatzmeister Marco Bruns, Schriftführerin/Pressewartin Katrin Niedrig und Beisitzer Carsten Ilsemann. Weiterhin wurde Anna Kühn zur Jugendbeauftragten ernannt.

Die Freien Wähler Einbeck 21 sehen ihre vordringlichen Aufgaben in den Bereichen Innenstadtentwicklung, Schulpolitik, Perspektiven für die Jugend und weiteren wichtigen Themen.



Auf dem Foto von links nach rechts: Marco Bruns, Carsten Ilsemann, Holger Niedrig, Katrin Niedrig und Heiko Jörns.

## **Vordringliche Ziele**

„Eines unserer dringlichsten Ziele ist die Unterstützung des Bürgerbegehrens gegen die Kreisfusion. Hier werden wir zeitnah für das Bürgerbegehren Unterschriften sammeln und informieren. Termine und Orte werden noch bekannt gegeben.“

Weitere Kernthemen sind: Einbeziehung der Bürger in Bezug auf den Rathauskauf, Weiterentwicklung des Neustädter Kirchplatzes, sämtliche schulpolitischen Angelegenheiten sowie der Zusammenschluss mit Kreiensen auf Augenhöhe, so der Vorstand.

„Darüber hinaus freuen wir

uns über folgende Nachricht: Am 1. August hat die Mitgliederversammlung der Freien Wähler im Wahlkreis 19, denen wir uns angeschlossen haben, ihren Direktkandidaten für den Wahlkreis 19 einstimmig gewählt. Holger Niedrig, 1. Vorsitzender von Freie Wähler Einbeck 21, wird damit

direkt für den Niedersächsischen Landtag kandidieren.

Wer sich uns anschließen möchte, Fragen hat oder themenbezogene Probleme mitteilen möchte, kann sich bei uns melden: Telefon 05561 / 926802 oder per E-Mail: einbeck21@t-online.de“, so die Verantwortlichen abschließend.